



*D. Jorge Palmero García,
Alcalde-Presidente del
Ilmo. Ayuntamiento de Aldea de San Miguel
(Valladolid)
SE HACE SABER:*

Debido a un error en la toma de las muestras de control del agua de consumo humano, por la empresa Labdial S.L.L, se tomo muestra de agua de riego, en vez de agua potable.

Al ser un agua no tratado, salto la alarma, tomando este Ayuntamiento las medidas necesarias para proteger la salud de los vecinos de Aldea de San Miguel.

Hechos los controles oportunos, y vistos los nuevos análisis solicitados, **EL AGUA POTABLE ES APTA PARA EL CONSUMO HUMANO**, pudiendo ser usada como comúnmente se venía realizando.

Sirva de **RECORDATORIO**, que todo aquel que tenga **acometida de agua de riego** en sus domicilios, este agua no está tratada y por tanto no se puede usar para su consumo.

EL ALCALDE:

Fdo: Jorge Palmero García

